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省公安厅昨表示严禁设执法“陷阱”，欢迎媒体监督
“交警执法严禁设置

执法‘陷阱’！”“我们有自

己的督察队，另外我们还要
建一个由媒体记者、人大代
表、政协委员共同组成的特
别‘督察队’！”……昨天，
江苏省公安厅在南京召开
全省道路交通治安管理工
作会议，研究部署 2007年

全省道路交通治安管理工
作任务，在此次会议上，省
长助理，省公安厅党委书
记、厅长黄明到会作重要讲
话，对新一年全省交警工作
提出了更高的要求。
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“对于涉及民警的投

诉，我们除了按照程序规定，
由公安机关的督察队进行督
察之外，还要组建一个特别
的‘督察队’！”昨天下午，

黄明明确表示，这支特别的
“督察队”将由媒体记者、人

大代表、政协委员、警风警纪
监督员四部分组成，一旦出
现涉及民警的投诉，这支特
别“督察队”将进行现场办
公，“有没有问题，‘督察
队’说了算！”黄明表示，警
方欢迎媒体的监督，并会将

处理结果及时通报媒体。
据悉，目前江苏省公安

厅正在会同建设、交通等部
门在全省市、县（市）城区
统一开展城市道路交通秩
序集中整治，建立城市交通
秩序评估制度，届时，还将

组织群众和媒体参与评议。

!1234 "567

789:

据悉，按照4月1日起

施行的 《机动车驾驶证申
领和使用规定》（公安部第

91号令）规定，各地车管所对
计算机桩考仪、路考仪系统及

考试场地、考试车辆进行调
整，严格驾驶人考试发证和管
理。在加强源头管理的同时，
交管部门还将继续加大驾驶
人“黑名单”管理制度，并将
定期向媒体通报监管情况。

据江苏省公安厅交巡警

总队总队长洪维志介绍，与
“黑名单”相对应的，全省还
将建立驾驶人荣誉制度（“红
名单”制度），在全省驾驶人
中选拔一批驾龄分别达 10
年、15年、20年以上安全文
明行车的优秀驾驶人授予称

号，在政府门户网站建立荣誉
榜。与此同时，交管部门还将
积极会同保险部门试行 “交
强险”费率浮动制度，将保费
与驾驶人交通违法、交通事故
情况挂钩。也就是说，将来，列
入“黑名单”的驾驶人，保费

有可能适当上调；而列入“红
名单”的驾驶人，其保费有可

能会相应下调。
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据江苏省公安厅副厅长陈

逸中介绍，去年，全省交巡警部
门共抓获违法犯罪嫌疑人 3
万余名。其中，仅治安卡口便抓
获违法犯罪嫌疑人 8000余
名，其中网上逃犯324名，查
获被盗抢机动车4800多辆。

江苏省公安厅厅长黄明

表示，取得的成绩很不容易，
但是，从总体情况来看，车匪
路霸现象有抬头趋势，而交通
肇事逃逸案件也有增多的趋
势。“如何应对这一新情况？我
看，我们有必要成立一支特别
的刑警队！”黄明说，“这支队

伍，专门打击车匪路霸和实施
交通肇事逃逸案件的追逃！”
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目前，江苏省公路里程达

到12.69万公里、新增3200公
里，机动车达到 1108万辆、新
增 80万辆，公路客运量、货运
量分别增长 10.5%、11.2%，机
动车驾驶人达到 1112万人，
新增 154万人。由于人、车、
路、环境不协调，道路交通事故

呈多发态势。
“压力再大，都不能把执

法工作简单化，更不能通过设
置‘执法陷阱’的方式达到压
降交通事故的目的！”黄明表
示，“今年最重要的工作之一，
就是严查故意设置 ‘执法陷

阱’和民警违法违纪事件！”黄
明强调说，上述两类事件，一经
查实，一定严肃处理。
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与《物权法》条款有点不同———
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小区业主选聘或者解
聘物管，《物权法》规定只

要 “半数以上业主同意原
则”，而南京目前的法规是
2/3以上通过的原则。昨天
南京市某权威部门一名人
士透露说，在国家立法、司
法解释进一步明确之后，对
于《南京市物业管理办法》

（以下简称“办法”）一些
和《物权法》相抵触的条
款，将面临被修改的命运，
而“办法”中也将增加《物
权法》中的一些新内容。

^_`abcd!

#$

%

"ef!

&$#

"

而这次《物权法》规定

制定和修改业主大会议事
规则、制定和修改建筑物及
其附属设施的管理规约、
选举业主委员会或者更换
业主委员会成员等只需要
“经专有部分占建筑物总
面积过半数的业主且占总

人数过半数的业主同意”。
“按照 2006年 2月 1

日实施的 《南京市物业管
理办法》规定，选聘或解聘
物管企业要满足 2/3以上
业主同意的原则，现在按
《物权法》只需要1/2以上

同意就行了。” 该人士表
示，这些与国家的“物权大
法”规定相悖的，肯定要按

照《物权法》的精神做出修
改，从“2/3”缩减到“1/2”

也减低了业主在决定一些
事项时的难度。
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该人士表示，整体来

看，南京的现行“办法”的
多数规定基本符合 《物权
法》的精神，比如第三十三
条规定“物业管理区域内的
共用停车库（位），应当提
供给本物业管理区域内的
业主、使用人有偿使用，任

何单位和个人不得出售”，
这与《物权法》不谋而合。
“但是，对《物权法》

‘建筑区划内规划用于停
放汽车的车位、车库的归
属，由当事人通过出售、附
赠或者出租等方式约定’

的规定，肯定要进行增
添。”该人士说，还有《物权
法》规定“业主大会或者业
主委员会作出的决定侵害
业主合法权益的，受侵害的
业主可以请求人民法院予
以撤销”，这些在南京“办

法”没有提及的部分，都要
进行增添。
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这名人士表示，这次

《物权法》最大的一个新内容
是第八十三条的规定。（!"#
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据该人士透露，昨天相关

部门已经紧急开会研究南京

物管办法和《物权法》的相悖
之处，最终对第八十三条形成
了共识，认为：“该条款确认了
建筑区划内业主公约等管理
规约的法律效力，明确了业主
大会和业主委员会对建筑区
划内业主上述行为的管理义
务，例如，拒付物业费业主的

行为损害了其他交费业主的
合法权益，业主大会和业主委
员会有义务要求拒付物业费
的业主停止侵权行为。业主大
会和业主委员会可以通过口
头、书面发函直至起诉方式要
求违约业主停止侵害、消除危

险、排除妨害、赔偿损失；同
时，业主也可以直接向法院诉
讼以保护自己的合法权益。”

IJ() tuv

“江苏移动的计费系统在
全国都是领先的”，南京联创

副总裁顾庆寿对联创与江苏
移动合作的计费系统充满信
心，“出错的概率近乎于零”。

消费者对计费的不满大
多源于计费差错，要想消除消
费者对移动计费的疑问，治本
之策还在于建设一个强大的

计费支撑系统，将计费差错率
减到最低。江苏移动投入巨大
精力建成的计费支撑系统正
是其打造计费满意工程的奠
基之作，而南京联创就是移动
计费软件的服务提供商。

顾庆寿告诉笔者，联创

1997年就开始与江
苏移动合作，至今已

有10年，并且随着这
个合作的成功，联创
也逐渐从南京走向了
全国，现在联创已有
2000名研发人员，其
中为运营商服务的研
发 人 员 达 到 1500

人，已成为移动最大的软件供
应商之一。与移动合作这么多

年，顾庆寿最大的感受是江苏
移动管理规范，“不仅是联创
的合作伙伴和客户，也是联创
的学习榜样，他们为客户服务
的意识很高，因此对我们产品
的要求也相当高，这也直接促
成我们推出的产品本身起点

就高，为联创品牌走向全国打
了良好的基础”。
“在和移动的交流中，我

们最常说的关键词一是准确
无误，二是稳定可靠，三是系
统维护管理规范。现在江苏移
动的用户数量越来越多，业务

服务内容越来越多，每一项新
计费技术成果的运用都必须

绝对的谨慎，比如移动要求调
整配置的时候，需要 “双确
认”，也就是必须两个人先后
输入同样的命令，调整才能进
行，大大防止了人为错误。再
比如，移动有个专门的测试
库，任何新技术新业务都要在

这里反复验证很多回，才能放
到正式系统里运行”。

而作为移动计费系统的
软件提供商，顾庆寿对移动计
费系统可谓了如指掌，那么现
在这个系统的出错概率是多
少呢？顾庆寿底气十足的说，

这个概率可以说是基本没有
的。强大的科技手段和BOSS
支撑为江苏移动实践 “双倍
返还”的承诺提供了强有力
的支持。现在江苏移动的系统
月处理话单超
过 60亿张，每
秒可处理 5000

张话单，月受理

业务近亿笔。
不仅计费后台要准确，移

动还希望前台能够更加透明，
让消费者电话费花的明明白
白。在移动和联创等合作伙伴
的共同努力下，江苏移动较早
地实现了向用户提供查询话
费详单和多种查询方式的功
能。通过移动营业厅、江苏移

动网站和客户服务热线等渠
道，客户可以方便地查询自己
的移动通信情况甚至是准实
时的消费记录。2006年10月
起，江苏移动就在网站上向用
户提供了当月及最近 5个月
的话费清单查询。去年，江苏

移动还精心打造了新账单，将
消费信息更加清晰明了地呈
现。顾庆寿坚信在移动和联创
的共同努力下，江苏移动的计
费将更加精确和透明。
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�）昨天，记者还从有关渠

道了解到，2007年普通高
校对口单招总计划已经确
定，约为1.85万人。

三江学院今年对口单
招的本科计划大概为 500
人，和去年基本持平。而专

科计划暂时还没确定。金陵
科技学院招生就业处处长
闵光琛告诉记者，今年学校
对口单招计划总共约 700
人，比去年也增加了不少。
南京工程学院教务处处长
郑锋则表示，学校初步确定

的对口单招计划为 300
人，比去年一下子增加了
200人。南京晓庄学院招生
就业处副处长潘红透露，今

年学校对口单招计划约 200
人。

此外，记者还了解到，今
年普通高校对口单招考试仍
实行“3+X+Y”的形式，统一
考试时间为 4月 27日、28
日。录取时，高校在政治思想
品德考核和身体健康状况合
格、考试成绩达到同批录取

最低控制分数线的考生中，
由学校在小于本校招生计划
数的 120%以内确定调阅考
生档案比例，决定考生录取
与否。根据招生计划、考生志
愿和成绩等情况，按专业科
类划定省录取最低控制分数

线，其中艺术、烹饪、旅游管
理等特殊专业按文化分和专
业加试分同时分别划线。
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记者昨天得知，目前，今年江

苏省属本科院校投放在外省
的招生计划正在上报中。

据了解，今年江苏省高

考报名人数达到 53万人，
比去年足足增加了4万人；
而江苏的招生计划总数为
33.7万人，比去年增长约2
万人，相较高考报名人数的
增幅，今年的招生总计划就
显得有些紧张了。因此，今

年，江苏鼓励省属高校缩减
外省招生计划，在省内多投
指标。

据了解，去年，南京工
业大学的全国招生总计划
约3200人，其中 30％的指
标投放在外省，今年外省指

标可能有所减少。南京工程
学院教务处处长郑锋介绍，
学校今年初步确定的本专
科招生总计划为 5800人，
比去年增加了 300人。其
中，民办本科计划 2000

人，专科计划 300人，其余
为公办本科计划。学校今年

投放的外省计划约 650人，
比去年减少30％左右。南京
邮电大学招办主任胡玉东透
露，往年，学校大约有25％的
招生指标都投放在外省，但
今年这个比例可能有所下
降。而金陵科技学院招生就

业处处长闵光琛也表示，今
年学校上报的外省计划约为
250人左右，其中本科 100
人，专科150人，而往年的外
省指标大约在300多人。南
京晓庄学院招生就业处副处
长潘红告诉记者，今年学校

本专科的招生总量定在
3400人左右，其中专科计划
仅100人不到。今年，学校初
步确定的外省计划大约 170
人，和去年相比，略有削减。

一名高校招办主任直
言，这无疑是个重大的利好

消息，将给江苏考生带来更
多的录取机会。
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�� ��） 自 3月 15日 278

种中成药降价后，记者昨天从江
苏省物价局获悉，278种中成药
的补充剂型规格的最高零售价
也已经出台，并要求从 3月 22
日起正式执行。

据了解，此次通知公布了
113种药品补充剂型规格的最

高零售价，如感冒清胶囊 7.20
元 /盒 （瓶）（剂型：胶囊剂，
0.5g×30粒）；牛黄解毒胶囊
6.70元 /盒（瓶）（规格：胶囊
剂，0.3g×24粒）；血塞通片
9.80元/盒（瓶）（规格：片剂，
50mg×12片）等。所有通知中
规定的药品最高零售价将于本
周四起开始执行。此外，物价部
门规定，药品的实际零售价格不
得高于最高零售价，下浮不限。
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IJO（�J ��）今年
3月 24日是第 12个 “世界防

治结核病日”，江苏省卫生厅昨
天通报了江苏省结核病防治工
作情况，2006年全省发现各类
结核病人 48615例，其中新发
现涂阳肺结核病人23603例。

据介绍，江苏省扩大了对肺
结核病人免费抗结核治疗的范

围。从 2006年起，全省除了继
续对传染性肺结核病人免费提
供抗结核药物外，对其他新发现
的活动性肺结核病人 （���

���a）也免费提供抗结核
治疗。
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昨日，记者从省体彩中心获悉，

根据财政部及国家体彩中心通
知，自2007年3月21日 （�

!"!"# �）起，将停止电脑体育
彩票“排列 3”玩法派奖活动，
敬请广大彩民留意。
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IJO（�J ��）昨天，
中国皮革协会秘书长苏超英赶

到南京，向江苏和南京皮革行业
的“大佬”们宣布：“真皮标志”
英文版标牌、证书和“真皮标志
生态皮革”英文版证书正式启
用。今后挂上这个标牌的产品，
在国际市场上享有国家行业级
信用。“真皮标志”类同于百姓

熟悉的“纯羊毛标志”，是中国
皮革产品参与国际竞争的品牌
标志。目前全国有 450个产品
挂上了这个标志，江苏的万里、
千百度、森达等多个品牌都属于
国家“免检产品”。不过，使用英
文版标牌和证书还是第一次。
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